

# 安宅の風

## めいほうかん便り



内閣府認定特区高等学校【全国広域通信制】

# 明蓬館高等学校

Meihokan High School

<http://www.at-mhk.jp>

JULY

生涯を通して学ぶ時代

校長 日野 公三

大人の私たちは、父母の時代にはなかった道具に囲まれて生きてきた。

「今どきの子どものことはよくわからない」と言われてきた。でも、そんな私たちを父母たちは根気強く見守ってくれた。今、大人のあなたも子どもたちと一緒に時代に生きている。また、学習は学校卒業後のほうが求められてくるだろう。

時として子ども達から学ぶことのほうが多いと思う。生涯学習時代がまさに始まったのである。

人間の魂は何百年か毎に輪廻を繰り返している、という説がある。その説を信じるならば私たちは何回目かの生まれ変わりということになる。確かにわれわれは歴史から多くのことを学んでいる。自分の第六感の中に遠い過去の記憶をたくり寄せて判断していることがある。

人の一生は学ぶことの連続である。



## 生き物部



①5年目に入った生き物部の紹介です。特別顧問の浅海先生と顧問の住友キャンパス長の指導の下様々な活動が繰り広げられています。6月初旬毎年恒例のホタルの捕獲開始。今年もたくさんの卵が産まれました。これからエサであるカワニナを絶やさないように地道な飼育が始まります。



②校庭のめいほうかん農園に今年もさつまいもの苗を植えました。昨年鹿に一番人気の安納芋を筆頭に紅あずま、紅はるかの8種類です。



③中庭のウッドデッキに水槽を利用した虫の家を作りました。現在、オオクワガタ、コクワガタが在住しています。



総合的探究の時間

7月に入ると中旬には終業式そして恒例の戸山神社、須佐神社の清掃、校庭の草取りを終えて夏休み前の三者面談が始まります。

5月からマスクも自由になりましたがほとんどの生徒達はマスク着用にて学校生活を送っています。コロナ禍での生活、黙食の指導を数年続けてきたせいか、昼食時のおしゃべりはまだ聞こえませんが、大きな声で笑うにはにはもう少し時間がかかりそうですがゆっくり慣れていくようにしたいと思います。

夏休み中は中学3年生のオープンスクール（集団・個別）が開催されています。お待ちしております。

副校長 小賀 友子  
(直通) 0947(49)5111



特別活動



広島県在住、騎手を目指しているS君のマイプロ発表の様子です。

5歳から馬に乗り始め、5年生から騎手の道を目指すようになったこと、努力していること、折れない心の持ち方など、背筋を伸ばして皆聞き入る時間でした。



第一生命のスクールサポーターにおいでいただき、「ライフサイクルゲーム」を通して保険や投資等知らないこと、知っておきたことをたくさん学びました。

|      |      |
|------|------|
| 総生徒数 | 873名 |
| 本校   | 120名 |



Instagram



Facebook

どうぞご覧ください！

明蓬館高等学校  
<http://www.at-mhk.jp>  
 〒827-0004福岡県田川郡川崎町大字安真木1373番地  
 Tel 0947-49-5111  
 作成 統括副校長 小賀友子

